

**¿SERÁ?**

# ¿Será?/ Tiempo de Mujeres

por **Redacción 24 Horas**

mayo 8, 2025

## Tiempo de Mujeres

El **expresidente español, José Luis Rodríguez Zapatero**, está de visita en México y el pasado martes **declaró que no hay nadie en el mundo con los índices de popularidad de la presidenta Claudia Sheinbaum**. El político **acudió a la UNAM**, donde señaló que el alto nivel de aprobación de la mandataria **desmiente la teoría de que estamos en un momento donde se genera desconfianza por los gobernantes**. “No recuerdo esos índices de aprobación después de unos meses”, señaló... **¡Vaya que es tiempo de mujeres!** y eso se nota hasta en el exterior, ¿no lo cree usted? ¿Será?

## La chamba del Senado

Que **al INE no le quedará otra y tendrá que hacer el trabajo que no realizaron los comités de evaluación para revisar las candidaturas al nuevo Poder Judicial**, por lo que **pedirá al Senado que remita todos la documentación recabada y recibirá quejas y pruebas contra aspirantes hasta un día antes de entregar constancias de validez**. ¿Será?

## Fiscales cercanos

En el Congreso de la Ciudad de México **avalan el nombramiento de Daniel Osorio y José Gerardo Huerta como nuevos fiscales especializados en Delitos Electorales y Combate a la corrupción**, respectivamente; ambos **personajes cercanos a la exfiscal capitalina y actual consejera Jurídica de la Presidencia, Ernestina Godoy**. Los citados funcionarios formaron parte del pasado equipo de la fiscalía local y, según nos comentan, **desde entonces cabildaron con todos los grupos parlamentarios para sus citados nombramientos...** Dicen que eso explica quizá la razón por la que **incluso Acción Nacional acompañó las designaciones**, a pesar de las pesquisas que se emprendieron en su momento contra los panistas. ¿Será?

## En su derecho



La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que no conoce de alguna solicitud que haya hecho Beatriz Gutiérrez Müller, esposa del expresidente, Andrés Manuel López Obrador, ante la embajada de España para pedir la ciudadanía de dicho país. La mandataria aclaró que de hacerlo, está en su derecho... ¿Será?

### Huachicoleo para el Tren Maya

Dicen que en algunas dependencias de Gobierno, como el Instituto Nacional de Migración (INM), viven la austeridad que provoca destinar recursos a obras insignia del anterior sexenio, como al Tren Maya... La dependencia encargada de la política migratoria, ya no tiene ni para impresiones o la comida que destinaban a sus trabajadores, pero la obra sigue recibiendo recursos de otras instituciones, esperemos que lo recuperen en la venta de boletos. ¿Será?

### Dos caminos

La presidenta Claudia Sheinbaum dio un espaldarazo al exgobernador Cuitláhuac García, a quien su sucesora, Rocío Nahle, acusó de un desfalco millonario a las arcas de Veracruz. Aunque en la administración de Nahle aseguran que avisaron a Palacio Nacional antes de anunciar las pesquisas, lo cierto es que no se habría dado luz verde desde el centro para ir tras el titular del CENAGAS; escenario distinto al que ocurrió en Morelos, donde sí habrían dado consentimiento a Margarita González para perseguir al exfutbolista Cuauhtémoc Blanco. ¿Será?